
 

 

Cerquilho, 05 de Maio de 2021. 

Ofício CME Nº 18/2021. 

 

Assunto: Kit merenda. 

 

Senhor Secretário: 

 

            Com nossos cumprimentos, vimos através deste instrumento, questionar sobre o motivo da 

troca do leite em pó do kit merenda, especialmente das crianças da creche, visto que a fórmula é 

indicada pela nutricionista e necessário para crianças de até um ano de vida, uma vez que substitui o 

leite materno. 

            Sugerimos também se há a possibilidade de uma nova licitação ou outra ação, para adquirir 

o leite em pó adequado para compor o kit dos alunos das creches ou, até mesmo, a troca por outro 

alimento com os nutrientes necessários. 

            Solicitamos também, que caso haja elementos mais pautáveis que justifiquem as ações 

tomadas quanto à troca do leite, nos remetam por meio de ofício. 

            Sem mais para o momento, reiteramos nossos protestos de estima e consideração. 

 

 

 

 

Prof. José Maria de Jesus  

                                                                               Presidente do Conselho Municipal de Educação 

 

 

 

 

 

 

Ilmº Sr. Waldivino Grisotto 

Secretário Municipal de Educação 

Cerquilho - SP 


